
　新年あけましておめでとうござい
ます。2024年度ひとづくり委員会副
理事長を仰せつかりました菅原京子
と申します。細川拓也理事長新体制
のもと初となる副理事長の職を担わ
せていただき身の締まる思いととも
に、先輩諸氏が築き上げてくださっ
た横手青年会議所の歴史に恥じぬよ
う自分自身を律し活動運動をして参

りたい所存でございます。2024年のひとづくり委員
会はスローガンである進取果敢～止まない挑戦の連
鎖～を体現できるよう、横手の地で新たなことに挑
戦する人たちや次代を担う子ども達の最大の支援者
となり、地元横手をより一層希望で満ちあふれたま
ちにすべく事業を展開して参りたいと思います。若
輩者ではございますが、関わるすべての人へ感謝の
気持ちを常にもち続け１年間邁進して参りますので
何卒お願い申し上げます。

　新年あけましておめでとうございま
す。2024年度まちづくり委員会担当
副理事長を務めます、鶴田享士と申し
ます。私は昨年度まちづくり委員会委
員長を務め、横手の魅力を市外県外
へ発信していく事業を行いました。こ
こで身に付けたノウハウやネットワー
クを活かしながら、今年度も横手市を
盛り上げるために頑張りたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。

　新年あけましておめでとうございます。
　専務理事を仰せつかりました水谷舞と申します。
　本年度は「進取果敢～止まない挑戦の連鎖を～」
という細川理事長スローガンにあります通り、全
会員と共に新体制の横手青年会議所が今後、自ら進
んで物事に取り組み、決断力に優れている青年経済
人になれるように団体としても成長していき、これ
までの歴史を紡いでこられた諸先輩方々の魂を、

敬意を持って引き継ぎ、単年度定年制の独特のシステムがある私た
ち青年会議所だからこそできる挑戦を組織的に横手で展開していき
ます。愛に対する反意語が無関心である、と道義的によく言われま
すが、では挑戦に対しては何でしょうか。私は不可能という言葉だ
と思っています。しかし「明るい豊かな社会を築き上げる」ことを
可能にするためにも、止まない挑戦の連鎖を続けることで、ひとや
社会はいつか覚醒すると信じて、まずは自分自身が襟を正して本年
度、正しく運営をできるように邁進させていただきます。

　新年明けましておめでとうございます。2024年
度副理事長を務めさせていただきます。小松太史
と申します。
　担当は人材開発育成委員会です。
　横手青年会議所は地域の明るい豊かな社会の実
現に向けて活動しております。特別会員の諸先輩方
が築き上げたJCプライドを後世に継承し、自己成長
を加速させるためにも、当会が地域を代表する影響

力のある組織になっていかなければなりません。
　身の引き締まる思いですが、失敗を恐れず、自らが主体的に行
動し、決断の責任が取れる三役を目指し、「進取果敢」に一生懸
命一年間全うしたいと思います。
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　新年あけましておめでとうございます。
　旧年中は当会の活動・運動に対し、格別のご理解とご協力を賜り心より御礼を申し上げます。
　私は、2017年に横手青年会議所へ入会してから、様々な役職の機会をいただくことができました。今年度
はこれまでに経験したそのたくさんの学びを当該年度理事長として活かしていき、地域のために全力で運動を
展開していく所存です。
　私は今年度「進取果敢～止まない挑戦の連鎖を～」というスローガンを掲げました。地域課題という目の前
の大きな壁に対しても、積極的に挑戦を行い、課題解決のために果敢に挑戦を続けていくという気持ちをこの

言葉に込めました。会員一同、青年らしく常に挑戦する気概を持ち、新しい取り組みにも積極的にチャレンジをしてまいります。
　また、対内へ目を向けると依然として会員数減少についての問題が根強く残っており、人材確保へ向けた抜本的な組織改革を進
めていくことが必要です。組織の明るい未来を見据え、積極的な布石を打ってまいります。
　結びに、今年度は私自身にとっても理事長という大役を仰せつかり、大きな挑戦をさせていただく年度となります。皆様におか
れましてはこれからも益々のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。本年が皆様にとって素晴らしい１年となりますように
ご祈念申し上げ、私から年頭のご挨拶とさせていただきます。
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　令和６年の新年を迎え、謹んでお慶び申し上げます。
　昨年は、新型コロナウイルス感染症の５類移行に伴い社会生活が平常
に戻り経済活動もかつての姿を取り戻す動きが顕著となりました。しか
しながら、ロシアのウクライナ侵攻に続き、イスラエルとパレスチナの
紛争など激動の世界情勢の中で、円安や燃料・原材料高、人手不足など
景気浮揚の足かせとなる数々の問題も残ったままとなりました。
　横手商工会議所は「よこて創生」のけん引役として、この地域の更な
る活性化を目指し数多くの事業を行うことができました。これも偏に貴
青年会議所をはじめ他機関・団体の皆様のご協力の賜物と心より感謝申
し上げます。

　地域課題の解決を目指す「まちづくり」や地域の未来をつくるための人材育成を目標とした「ひと
づくり」などの地域貢献事業、そして組織基盤を築くための会員拡大に取り組むなど多岐に渡る貴青
年会議所の活動は横手市の活力につながるもので、「進取果敢～止まない挑戦の連鎖を～」という貴
青年会議所の２０２４年度スローガンの通り、困難な課題に挑戦し解決に導こうとする姿勢は、同じ地域
振興という目的を持つ当所としても誠に頼もしい限りであります。
　結びに、新しい年が皆様にとりまして実り多き一年となりますよう、また横手青年会議所のますま
すのご発展とご活躍をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶と致します。

　あけましておめでとうございます。横手青年会議所の皆様におかれまし

ては、混沌とする世界情勢という厳しい向かい風においても、地域の若き

リーダーとして明るい豊かな社会実現のため、様々な活動を展開してこら

れました。柔軟な感性と果敢な行動力で、各団体との協働事業やＳＮＳを

駆使した情報発信など、地域に貢献いただいていることに対し、厚く御礼

申し上げます。

　横手市の状況といたしましては、市の重要課題である人口減少に向けた

取り組みをはじめ、産業振興や地域活性化の推進を図り、強固な社会基盤

と経済基盤を構築すべく、市民の皆様と行政が一丸となったまちづくりに

邁進しております。２０２５年には大阪・関西万博が控え、これまで以上にインバウンド市場も活発になる

と思われます。こうした機運も着実に捉えた市のＰＲ活動に努めてまいりますので、今後とも皆様からの

より一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

　新しい年が皆様にとりまして希望に満ち、成果を重ねられる充実した一年となりますよう心から祈念

申し上げ、年頭の挨拶といたします。

年頭にあたって

年頭のご挨拶
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　新年おめでとうございます。
2024年度まちづくり委員会の委員
長を務めさせていただく林 一輝と
申します。

　今年の委員会のテーマは「“ワクワク”を大事に我が
まちの魅力を探そう～ウェルビーイングを感じるまちづ
くり～」です。まちが抱える解決すべき課題は山積して
おり、また多種多様化してきています。その中でも市民
の皆さんの生の声をしっかりと聞き、事業に反映する事
で、今横手に必要な問題の解決に繋げていきます。事業
は「ワクワク」を入り口とし、参加者の皆さんが自ら興味
を持ち、参加してもらえるような事業構築を目指します。
また、青年会議所は単年度制のシステムですが、今後も
事業実施されるような連続性を生み出せるよう、事業承
継も意識していきます。
　自分はまだ青年会議所歴２年にも満たない新参者では
ありますが、自分に出せる力を十二分に発揮し、「進取果
敢～止まない挑戦の連鎖を～」という細川理事長の掲げ
るスローガンの下、失敗を恐れずに積極的に挑戦してい
きます。1年間何卒宜しくお願いいたします。
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　新年あけましておめでとうござい
ます。2024年度、総務・事務局の
局長を務めさせていただきます古内
秀和と申します。

　細川理事長が掲げるスローガン「進取果敢～止まない
挑戦の連鎖を～」を実行するために各委員長との連携を
強固にしていきたいと考えています。また総務・事務局は
「必要とされる存在」という言葉を年間テーマとして理
事長所信にある「組織ブランディング」の構築を目指し
ます。これまで総務・事務局が築き上げてきたものを引
き継ぎ、そこに早いレスポンスとディテールにこだわると
いう今年の色を加えていきたいと思います。
　担当例会は「新春祝賀会」、「OB・OG交流会」、「卒業
式」とご来賓や先輩方をお招きする事業となります。これま
で横手青年会議所の歴史を創ってきてくださった多くの先
輩方に「感謝」の気持ちを伝えるため「楽しい」事業にしよ
うと考えています。１年間よろしくお願いいたします。
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　新年おめでとうございます。
　２０２４年度、人材開発育成委員
会の委員長を務めさせていただ
きます、子野日 賢と申します。

　さて、人材開発育成委員会では、『みんなが主
役！会員の成長は横手の成長！』というテーマのも
と、会員が果敢に挑戦する姿勢や、それぞれが主体
的となって参画できる人材の開発育成を行って参り
たいと考えております。まさに細川理事長の所信に
ある「進取果敢」という考えを念頭に置き、様々な
ことへアンテナを張り挑戦をして参ります。また、
横手市も人口減少に悩まされていますが、横手JCも
会員数が減少しております。会員候補者へ事業の中
で横手ＪＣの魅力を伝えるとともに、会員数を増や
していければと思います。
　入会２年目ということで、まだまだ至らぬ点もあ
るとは思いますが、１年間何卒よろしくお願い申し
上げます。
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　新年おめでとうございます。
　2024年度ひとづくり委員会
の委員長を務めさせていただき
ます、伊藤慶紀と申します。初

めて委員長という役職を担うことになり、より一層、
気を引き締めて活動してまいります。
　さて、2024年度ひとづくり委員会では「若者は
宝！～私たちが魅せる、希望に満ち溢れた横手を～」
をテーマに１年間活動してまいります。横手の地に住
み暮らす若者たちに明るく希望に満ち溢れた横手の未
来があることや新たな挑戦を行う若者たちに対して、
横手青年会議所が最大の支援者となるべく活動を行っ
てまいります。
　今年度、細川理事長が掲げるスローガン「進取果敢
～止まない挑戦の連鎖を～」のもと、自らが積極的に
取り組み、挑戦し続けることができる委員長となるた
め邁進いたします。１年間どうぞよろしくお願い申し上
げます。



新入会員紹介 ①生年月日    ②会社名    ③職種

例会の
見学

できま
す！

新入会員募集
横手市、及び周辺に住所・勤務先を有する20～40歳の青年男女

事業は私たち自身の年会費
により運営しています。
[入会金]　　1万円
[年会費]　10万円

新しいことにチャレンジしてみませんか？
大切な後継者・従業員のパワーを
私たちにお貸しください！

対 象者

入会の流れ
入会説明 正会員入会申請書

提出
例会出席
（仮会員）

理事会
承認

入会金、
会費の
納入

問い合せ先
専務理事  水谷 舞
080-5568-4195
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①1989年3月18日生まれ
②株式会社アド・ポイント
③デザイン業　
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太
①1987年2月18日生まれ
②こすぎ創建
③建設業　
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①1987年12月17日生まれ
②羽後ガス株式会社　
③燃料販売　　
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①1996年5月28日生まれ
②海賊バルKRAKEN
③飲食業

田
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中 吾
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須雅

国土強靭化委員会
委員

打川　　毅

JC 教育推進委員会
委員

水谷　　舞

日本青年会議所出向者

組織連携推進委員会
副委員長

打川　　毅

組織連携推進委員会
委　員

菅原　京子

事務局
次　長

鶴田　享士

東北地区協議会出向者

ブロック大会運営委員会
委員長

荒川　洋介

アカデミー委員会
委　員

林　　一輝

ブロック大会運営委員会
運営幹事

菊池　宏太

アカデミー委員会
委　員

子野日　賢

JC 運動連携実践委員会
副委員長

畑　　貴將

秋田ブロック協議会

SNSでも随時発信
しております。

http://www. yokotejc.jp/
ホームページ

フェイスブック

インスタグラム

LINE

一般社団法人横手青年会議所事業


